

Pressemitteilung

BAYERNOIL BETRIEBSTEIL VOHBURG GEHT SUKZESSIVE WIEDER IN BETRIEB

Vohburg, 01. April 2025

Nach den Stillstandsaktivitäten startet ab 03. April 2025 der planmäßige Anfahrbetrieb für die Prozessanlagen im Vohburger Betriebsteil der BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH.

Während des Anfahrens der Anlagen kann es zu einer sichtbaren Fackeltätigkeit sowie zu Geräuschentwicklung und in Ausnahmefällen zu Geruchsemissionen kommen. Dafür möchten wir schon jetzt unsere Nachbarn um Verständnis bitten.

Die zuständigen Behörden sind über die geplanten Aktivitäten informiert.